

Unsere Pflanzen des Monats März



**HALTERN UND
KAUFMANN**
Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau

Corylus avellana 'Contorta' - Korkenzieher-Hasel



Die stark gedrehten Zweige geben der Korkenzieher-Hasel ihren Namen. Auch als Osterdekoration sind diese gewundenen Triebe sehr beliebt. Eine große Zierde bilden die männlichen Blüten, die vor dem Laubaustrieb in langen, gelben Kätzchen herunterhängen.



In milden Wintern erscheinen sie bereits im Januar/Februar, normalerweise von März bis April. Die Korkenzieher-Hasel wächst breit schirmförmig aufrecht und kann bis zu 5m hoch werden. Als Ziergehölz eignet sie sich sehr gut zur Einzelstellung in Gärten und Parkanlagen. Sie liebt einen sonnigen bis halbschattigen Standort und bevorzugt sandige bis lehmige Böden. An der Basis entstehen gelegentlich Wildtriebe, die es zu entfernen gilt. Man erkennt sie leicht an ihrem geraden Wuchs.

Pulmonaria - Lungenkraut

Das gefleckte Lungenkraut stammt ursprünglich aus Frankreich und Großbritannien und wächst in lichten Wäldern, Gebüsch und Waldrändern. Es blüht ab März/April in trichterförmigen, kronröhrigen Blüten. Im Aufblühen erscheinen sie rosa, im Verblühen wechseln sie zu violettblau. Die dunkelgrünen Blätter sind hellgefleckt, behaart und halbimmergrün.



Das Lungenkraut bildet kurze Ausläufer und bevorzugt nährstoffreiche, kalkhaltige Böden. In Gärten und Parkanlagen eignet es sich sehr gut als bodenbedeckende Pflanze in Kombination mit Gehölzen im Halbschatten und Schatten.